



Rundbrief des BUND Weinstadt – 11/2011 – Nr. 2



Liebe BUND-Mitglieder und Naturschutzinteressierte in Weinstadt,

willkommen beim zweiten Newsletter des BUND Weinstadt, der diesmal ganz der Volksabstimmung zu Stuttgart 21 am Sonntag gewidmet ist.

27.11.2011: JA zum Ausstieg aus Stuttgart 21

Zeigen Sie „Stuttgart 21“ die rote Karte. Ihr JA bei der Volksabstimmung bedeutet, dass das Land aus den Finanzierungsverträgen für den Bau eines Tiefbahnhofs in Stuttgart aussteigen soll. Sie stellen damit die Weichen für mehr Bahnen und Busse in ganz Baden-Württemberg.

Hohe Kosten, wenig Nutzen - gute Gründe für ein JA zum Ausstieg:

- „Stuttgart 21“ ist nicht solide kalkuliert.
Zwischen 2007 und heute stiegen die Kosten um über 1,5 Mrd. Euro. Experten sagen: Der vereinbarte Kostendeckel von 4,5 Mrd. ist nicht zu halten, sondern wird deutlich überschritten werden.
- „Stuttgart 21“ ist nicht leistungsfähig.
Die acht Gleise im Tiefbahnhof reichen gerade einmal aus, um das Verkehrsaufkommen des heutigen Hauptbahnhofs zu bewältigen. Bei mehr Bahnverkehr wird „Stuttgart 21“ zum Nadelöhr. Ein Integraler Taktfahrplan mit guten Umsteigeverbindungen ist dort nicht möglich.
- „Stuttgart 21“ führt nicht zu kürzeren Reisezeiten.
Diese entstehen nur durch die Neubaustrecke zwischen Wendlingen und Ulm, die durch die Volksabstimmung nicht in Frage gestellt wird. Eine Studie belegt: Ein modernisierter Kopfbahnhof verkürzt die Reisezeiten von mehr Fahrgästen, als dies bei „Stuttgart 21“ der Fall ist.
- Wird „Stuttgart 21“ gebaut, schaut der Rest des Landes in die Röhre.
„Stuttgart 21“ verschlingt so viel Geld, dass für andere wichtige Bahnprojekte kaum noch etwas übrig bleibt – z.B. für den Ausbau der Rheintalbahn, der Gäubahn, der Frankenbahn und der Südbahn sowie die Modernisierung der vielen maroden Bahnhöfe und Gleisanlagen.

Stimmen Sie am 27.11. mit JA – Ja zum Ausstieg aus „Stuttgart 21“. Die Alternative Kopfbahnhof 21 ist nicht nur leistungsfähig, sondern auch ressourcenschonend, energieeffizient und klimaschonend. Und vor allem: Kopfbahnhof 21 würde nur ein Drittel dessen kosten, was „Stuttgart 21“ verschlingen würde – kurz und gut: Mehr Bahnhof für weniger Geld.

Ihr
Thoman Wagenhoff
(1. Vorsitzender des BUND Weinstadt)

Unsere nächsten Termine (Interessierte herzlich willkommen!)

- **03.12.11**
Pflegeinsatz: Anlegen des Weges im Streuobstmuseum
Ort: Streuobstmuseum Endersbach
Zeit: 09:00 Uhr
- **06.12.11**
Treffen der BUND Ortsgruppe
Ort: Gaststätte zum Trollinger in Großheppach
Zeit: 19:00 Uhr

Interesse? Dann kommen

Sie gerne auf mich zu!

Thoman Wagenhoff
Schlehenweg 3,
71404 Korb,
Tel: 07151/610122
Thomwagen@gmx.de
www.BUND-Weinstadt.de